



岩中だより

笠間市立岩間中学校 学校だより

合言葉：私たちの最上位目標は生徒の幸せ

2024.11.6（水）第21号

昨今の円安の影響により、今年度は昨年度と比べ印刷コストが大幅に増加していることを受け、笠間市では、これまでの設定より20%~30%ほど薄く印刷されるような設定に変わりました。御理解の程、どうぞよろしくお願いいたします。

11/1（金）いばらき教育の日



茨城県では、県民の教育に対する関心と理解を深め、学校、家庭及び地域社会が連携して教育の充実と発展を図ることで、豊かな心と確かな学力を備えた明日の茨城を担う子どもたちを育成するとともに、生涯にわたって自ら学び、郷土を愛し、地域社会の形成に主体的に参画する人づくりを進めることを目的として、「いばらき教育の日」を設けています。「いばらき教育の日」に当たる11月1日に、小中合同挨拶運動を行いました。出身校に向向いた岩間中代表生徒の皆さんは、小学生をリードしながら模範的な態度で挨拶をすることができました。学校では、生徒会本部役員の皆さんが、笑顔で仲間を迎える姿が見られ、とても爽やかな朝となりました。

10/23（水）茨城県新人体育大会で大活躍！



中央地区新人体育大会バスケットボールの部で見事準優勝した男子バスケットボール部の皆さんは、笠間市民体育館で行われた県大会に臨みました。第1回戦の相手は、県南地区準優勝の江戸崎中学校。とても体が大きい選手もいて手ごわかったですが、岩中チームは、一時得点が上回るなど、粘りに粘り、手に汗握る白熱の試合を展開しました。残念ながら60-69で敗れましたが、観戦していた皆さんから「岩中は、いい闘いをしたね。惜しかった！」と健闘を称える声をいただきました。バスケ部の皆さんは、大会のたびに強くなっていくのを感じます。「どうしたらもっと強いチームになれるのか。」を仲間と話し合い、実践し、来年の総体では、さらに活躍することを願っています。

10/18（金）笠間市ビブリオバトル大会が行われました



笠間市ビブリオバトル大会がオンラインで開催され、学校代表として参加した2年生が、優秀賞を獲得しました。ビブリオバトルとは、おすすめの本の魅力を紹介しあう会のことです。今回のビブリオバトルでは、「赤ずきん、旅の途中で死体と出会う。」を、身振り手振りを交えながら表現豊かに本の魅力を伝え、高い評価を得ました。生徒の皆さんには、生涯にわたって読書に親しみ、想像力・表現力・コミュニケーション能力を育ててほしいと思います。

芸術の秋、笠間市文化祭が行われました



11月1日から3日にかけて、友部公民館で笠間市文化祭が行われました。本校生徒が、感性や独創性、想像力を駆使して制作した書写・絵画作品が、会場を彩りました。この後、笠間市児童生徒美術展覧会（市展）が11月23日・24日に茨城県陶芸美術館で、茨城県児童生徒美術展覧会（県展）が11月22日から26日までザ・ヒロサワ・シティ会館で行われる予定です。

10/30（水）2年生が農業体験学習を行いました



2年生が、鯉淵学園農業栄養専門学校で農業体験を行いました。農作物の手入れ、農作物の収穫、袋詰めや機械作業等の各コースに分かれての体験が目的でしたが、それぞれ春菊やサツマイモを収穫したり、いんげんの選別をしたり、耕運機の操作の仕方を学んだりするなど、働くことの喜びを実感できる充実した機会になりました。鯉淵学園さんには、このほかにも環境整備などでもお力添えをいただいております。

11/2（土）笠間市カーボンニュートラルアイデアコンテスト表彰式

「秋市」が行われた笠間芸術の森公園イベント広場で、笠間市カーボンニュートラルアイデアコンテストの表彰式があり、最優秀賞を獲得した3年生と（受賞者は他3名）と優良賞を獲得した3学年主任が出席しました。小沼教育長から賞を授与されたとともに、笠間焼協同組合の方からのご厚意で、副賞として花瓶をいただきました。笠間中から素晴らしいアイデアを発信できたことがとてもうれしいです。



11/4（月）吹奏楽部が笠間稲荷神社で演奏しました



笠間稲荷神社周辺で、菊祭りが行われています。心が洗われるような素晴らしい青空のもと、この日、吹奏楽部の皆さんはたくさんの観客に見守られながら、「RPG」や「学園天国」などを晴れやかに演奏しました。手拍子をしたり、リズムに合わせて体で表現しながら聴いてくださったりする方もいて、素晴らしい演奏は、深まる秋にさらに彩りを添えていました。